
平 成 9 年 11月 3 1 日

矢 野 口 瑛 周 辺 T十地 区 凹 整 理 事 事逢の

準 み ぐ あ し― 今 後 の 予 定 等 に

( 幸づ:

厳寒の候、皆様には益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。また、矢野田駅周辺土地区画整理事業に対しまし
ては、平素よりご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。
さて、本事業におきましては、平成5年1月に事業計画を決定し、その後仮換地案の供覧 (平成9年1 9月頃予

定) に向けて諸作業を進めてきております。‐   |

しかしながら、二方ではパブル経済崩壊後、我が国の経済状況は極めて深刻さを増しておりt 当市の行財政運営

にも大きな影響を及ばし、人口や財政規模の大幅な減は、市の第2次長期総合計画の見直しをせざるを得ず、その

作業を進めてきたところでございます。                   i

第 2次長期総合計画の期間となっております、平成 1 2年度までの事業ボリュエム枠を大型事業を中心に精査し、
この間事業の停滞がないように進めていく所存でございます。また、平成 1 2年度以降につきましては、現状のま

まの延4申ではなく、財源確保を図りつつ順次事業を拡大していく必要があると考えておりますと現在、
‐
市施行の区

画整理事業は5地区 (榎戸、矢野口駅周辺、稲城長沼駅周辺、南多摩駅周辺、百村) 、組合施行等で3地区が実施

中であり、今後予定している事業の川北下地区 (百村) や東京都施行の坂浜平尾地区等7地区を含めると1 5地区

となっております。

このことから、矢野田駅周辺地区についても当面平成1 2年度までの事業の見直しを行ってきておりますので、

見直しに係る考え方や現在までの事業の進みぐあい。今後の予定等についてお知らせ致します。       |

また、今後も事業全体の状況につきましては、節目節目にお知らせしてまいりたいと考えております。

1. 矢野田駅周辺地区の見直しに係る考え方について

市の第2次長期総合計画 (平成3年度宇平成 1 2年度) は、今日の厳しい社会 ・経済状況の中、事業ボリュ
ーム枠を大型事業を中心に精査し、見直しをしてまいりました。       1  1

区画整理事業につきましても、当面、平成1 2年度までの事業の範囲を設定せざるを得ないため、広域的な ‐
視点及び関連する事業等を考慮して整備計画を立案しております3    1

矢野口駅周辺地区につきましては、南武線高架事業 (第1期事業・都期 |1崎方から稲城長沼駅東側踏切〕
多摩川原橋架橋整備との整合を図る必要があります。このため、交通処理上等から区画整理地区内の都市計画

道路 (多3 ・1 ・6) め整備と、南武線高架事業により仮移転していただいている方が早く仮換地先に戻れる

ようにすることが必要と考え、その周辺から整備を進めていくこととしております。

また、事業促進を図るため、国や都の補助金等の財源確保ができるよう努めてまいります。

2, 事業の進みぐあい等について

(1) 換地設計!ェ着手しました    。
整理前の各筆の土地評価に応じてt 形状・位置などを考慮しながら整理後の土地 (換地) を図面に割り込む

作業に着手し( 平成9年1 0月頃にかけて権利者の皆様に仮換地案の供覧ができるように作業を進めてまいり

ます。                                一

12) 諸基準を作成しました

評価員や審議会のご意見を聞きながら、土地評価や換地設計を行う―ための基準を定あました。その申で小宅

地の特例を定め、183 斎以下の宅地は滅歩をせず、その宅地規模に近い面積を換地とし、133 ずから2o5 斎ま

での宅地はその宅地規模に応じて、段階的に滅歩を緩和して換地を定めていくこととしました。

ただし、減歩をしない方や減歩を緩和された方については、事業の最後に清算金という形で応分の負担をし

ていただきます。これは区画整理事業が公平負担を原則とした事業であるからです。
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(3) 土地区画整理審議会委員が変わりました
‐
  今まで土地区画整理審議会委員としてご尽力いただいた城所氏が、健康上の理由により退任されました。‐任期
モ申は、事業推進にご協力いただきましてありがとうございましたとまた、後任に門内氏が選出され、平成 1 0年
5月9 日までの任期でご尽力いただくことになりました。

前任者氏名 後任 者氏 名

学議経験を有する者から選任された委員 城 所 武 治 門 内 輝 行

また、会長に前会長代理の刈部行雄氏がt 会長代理に門内輝行氏が選出されました。

前任者氏名 後任者氏名
会 長 城 所 武 治 刈 ‐部 行 雄

会 長 代 理 刈 部 行 雄 門 内 輝 行

3。今後の予定について

(1) まちづくリアンケエト(平成9年2～3月予定)
仮換地指定を行う時期に、用途地域を変更したり、地区計画 (皆さんでつくるまちづくりのルァル) を策定

することになりまする
このため、皆さんに将来の土地利用の意向やまちづくりに対する考え方等にういてのアンケニトをお願いし、

皆さんと一緒に矢野田駅周辺地区をより魅力あるまちとしていきたいと考えておりまする

12) 仮換地案の供覧 (平成9年1 0月頃予定)
換地設計により割り込まれた区画整理後の土地の位置、面積、形状を皆様にご説明させていただきます。

※ 区画整理後の土地 (換地) は、事業の最後に換地処分という法律行為を行うまでは仮換地という呼び方をし
ますが、換地と同じ意味をもっており仮の場所ということではありません。

~
(3)

~
窃曽義駒舜窃ごで平成r u4 響頚稼め「――~ ~ 干~千~~~ ‐・一!

下
~ ~ ~ 下= ｀

=
~′す~ |~ 十T 一―=―下~〒~ ~~ ~ 十_‐

仮換地案の供覧後t 決定した区画整理後の土地の位置、面積、形状を皆様に通知させていただきまする

に) 建物移転 ・道路工事等 (平成1 1年度以降)
仮換地が決定しますと、この仮換地に基づき順次仮換地指定を行い、建物の移転補償等の協議をさせていた

だきながら移転や工事を粛始してまいります。            ‐

【事業の流れ〕
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権 利 者 数

個 別 説 明 期 間 中
個別説明期間後を含めた総数

(平成 l α年 3月 2 日現在)

応 対 者 数 率 (% ) 応 対 者 数 率 (% )

所有権 4 6 2 所有権 3 0 8 6 6 . 7 所有権 3 5 9 7 7 . 7

借地権 借地権
３ 7 6 . 5 借地権

５
8 8 . 2

計 4 7 9 計 3 2 1 6 7 . 0 計 3 7 4 7 8 1 1



1. 開催日時   平成9年 8月2 7 日 (水) ～2 9 日 (金) 3 日間 午後7時～午後9時

2 . 会 
!
場  

‐
稲城市立第一保育園 ホール

3. 出席者    1 1 5名                     ‐     !

4 . 配付資料   ① 『スニパー堤防事業予定区域図』、② 『南武線連続立体交差事業の概要』   ‐

③ 『お知らせN 0 2』                    ‐

5 . 説明会内容               ‐

(1)区画整理事業の経過及び関連事業の進捗状況  |  ャ

①区画整理事業の経過   →都市計画決定 平成3年 9月  事業認可 平成5年 1月     !

その後土地区画整理審議会く土地評価員による諸基準の策定や基準地積の整
!       !      1 理等、内部作業を進めてきたもこれにより1 1月には権利者の皆様に換地設

―      計案の個別説明を行なう予定である。
‐
②南武線連続立体交差事業 ャ資料 (平面図・標準横断図・縦断図) により工事区間、駅の構造、 1期工事

区聞及び仮線工事の内容を説明。
一
          ,  ・1期工事 (都県境から稲城長沼駅手前まで) は1 3年度完成予定

・仮線切り換えは用地確保を前提に1 0年秋頃予定。      |

③多摩川原橋拡幅整備事業 →図面により説明

上流側で進めている新橋は平成 1 0年3月末に完成予定。この取付け道路 (

稲城市側、調布市側) も平成1 0年 3月末には出来る予定。これに伴い平成

1 0年の5月連体前後までには通行出来るようにする。その後、現在の橋の

取り壊し工事に入る。4車線完成は1 3年度の予定であるが橋前後の用地確

保が必要であり、区画整理側でも関連事業との整合を図る必要があると

修)スーパー堤防事業について
。大都市河川において市街地整備と併せ共同事業で実施している。
1多摩川では河口～日野橋まで4 0 kmが対象となっている。
・稲城市においては大丸北土地区画整理事業で行なちている。
・本地区の対象区域内についてはl m ～3 m 位の盛土となる為く対象区域内の建物はすべて再建築の補償。

また、3～4年間は仮住居をお願いすることになる。なお、スーパー堤防区域内の権利者に対しては、後

日建設省より説明会を開催することとしています。

(3冷年度スケジュ= ル及び今後の予定

①全体説明会 8 / 2 7 ～ 2 0 日 ■3 日間

②換地設計案の個別説明 1 1月予定 1 0月に審議会で換地設計案を説明し仮決定の諮問を行い、その後

個別説明をする。

③個別説明後要望事項の整理等 1年から1年半位。

④事業計画変更及び換地設計案の修正をする。

⑤換地設計案決定 平成 1 1年 3月頃予定

⑥決定後建物調査、道路築造、仮換地指定、建物移転と事業が進む。

※建物調査は移転していただく1年半前位にお願いする。

14)まちづくリイメージ模型の説明  ※出席者を半分に分け、2度説明 (1 5分づつ)  3 日‐蘭共

(5贋問内容  三日間の主な質問

質関・建設省と」R と市と事業主体が3つになり窓国が分からなぃ。

回答→南武線高架事業は東京都の事業で」R が委託をうけている。多国 il原橋拡幅整備事業3 。1 : 6

号線 (尾根幹線) は東京都の南多摩東部建設事務所の事業、区画整理は稲城市、ス■パT 堤防事

業は建設省と市の共同事業となる。市が窓口になり対応します。

質問 。以前の説明会の時、道踏にかかると土地を削るかどこかへ変わちてもらうという話だったがその

ような話は白紙にもどってスT パニ堤防で考えるのか。    |           |

回答→区画整理区域内は平均2 3 % の減歩がありますということで、1道路にかからたから2割とられる、

移転になるということではありません。区画整理ではすべての宅地が区画道路に面するように換

地しますので、移転の必要がない建物を除いてすべて移転していただくことになります。

ス■パー堤防区域内でも平均の減歩はあります。

質問・換地先は自分の希望を聞いてもらえるかとあまり遠くへ行かなくて済むか。   ‐
回答→公共施行で市が施行する場合、皆さんからの個別の条件を聞いて換地はしません。原位置換地を

（
　
　
／



原則として行います。               ■  
‐ ・ ‐

質問・用途、容積が現在6 0 % の2 0 0 % だが、それより悪くなるということはあるのか。

回答→現在より下回ることはありません。

質問。①平成5年 2月の説明会の際、スT パー堤防という構想はあちたのか古|

②スーパー堤防を造ることによちて事業認可の内容は変わるのかも
‐

③ス_ パ土堤防について建設省と話し合い中だということだが、もう決定されたことなのか。!

④アカシヤ通りに生活道路は接道されないのかと         ―|

回答→①平成5年2月の説明会の際にはスーパー堤防という構想は無かった。

②事業認可時にはスーパニ堤防の構想は無かったので変更はあるが( スーパニ堤防以外にも換地 ‐
の割込み作業をしていくと道路の変更等もあるので、その時に合わせて事業計画の変吏をし、
皆さんに事業計画変更の縦覧をします。

‐③正式に建設省と覚書や協定の締結はしていません。

④アカシヤ通りと生活道路は車での接道はせず、基本的には歩行者と自転車のみの利用の道路と

しているb

質問 。私は多摩市に住んでいるが、多!摩市は人工的に衛が出来ていて緑もたくさんあるが、駐車場がな

く路上駐車が多い。ニュータウンを参考にするのなら、役所に聞くのではなぐ住民に意見を聞い

て欲しい。

回答→ニュニタウンについては稲城市は多摩市の後をうけて整備をしておりますので、当初とは若干変

わってきていて、駐車場等の整備も一般住宅では2 0 % から現在では8 6 % を義務付けています。

細かな実際の話をは、商店街が繁盛しないとか、高齢化してきて5階建てにエレベーターがつい

ていないなどがあるようで、住宅の様式も変わってきているようです。行政で聞く範晴と具体的 |

に細かな面と、どれを取り上げたら一番よいかいま言えませんがより良いものにしていきたいと

思います。

質問 ,①スーパニ堤防を施行することにより、仮住唐の期間が大幅に延長されるということですが、今

後どうなっていくのか( これから説明の機会があるのか。スーパー堤防区域ではいつになちた

ら整備されて入居できるのかb

②沿道利用で高層住宅がイメージとしてあったが、都市計画法の改正によって用途地域が変更に

なった関係で、沿道が高層化できると考えてよいのか。また、戸建て住宅の者も共同住宅とか

沿道利用の高層住宅に入る可能性はあるのか。             !

回答■①この説明会のあと皆さんからこれでよいとなれば、建設省と協定を結ぶ作業に入りまた建設省

の担当者からスーパー堤防区域内の方に、スーパー堤防事業についての詳細の説明会を行なっ

ていただきます。いつ入居出来るのかにつt てヽはt 細かな点にういて詰めていませんが、整備

の仕方によっては事業が始まってから2年位で戻れるか5年位かかるかということになると思

います。

②沿道利用は都市計画の変更というよりも、大きな道路等が整備されますので建太い率、容積率

を上げて、そこに換地された方が土地利用を図っていただきたいというイメ■ジです。

質問・2 ・2 ・2号線が模型では県境で切れているが、この先がつながる予定はあるのか。

回答→都市計画道路として川崎の方にも線は入っています。'il崎市には区画整理の予定は無いようです
ので、線的に道路を作っていく事業になると思うが事業年度は分からない。

質問!駅前ですが、従前が4 0～5 0坪位ですか、このまま同じように区画整理をしても街並みが移転

したたけで全然変わらないと患うが、模型のように高層化すれば駅前占―タリT というような形

にはなるが。その辺のイメージはどうなのか。

回答→ご指摘のとおりで、区画整理は皆さんの土地の整理をする事業ですが( 2 0 0億もかけて駅前や i

沿道に小宅地が建ち並ぶのは、土地利用としては勿体ないのかなという気がしまする現段階では

商業地を作うていくんだというような考えでは換地設計案の個別説明はできませんが、希望とし

て将来模型のょうな駅前が出来ればと考えていまする      ‐

質問 。どこからやるのか、いつからか。

画答‐南武線の高架事業で現在仮住居している方を優先することと、関連事業で年度がはっきりしてい

る3 , 1 。6号線から先に整備させていただき、その後移転計画の条件を入れて順位を決めてい

きます。1 0年度末に仮換地の決定となれば、その後建物調査t 道路築造をし移転となります。 |

質問・駐輪場の整備について。 ‐

回答→J R の高架下については1 5 % 無償で借り受けられるので、それをどう使うか検討中です。予測

として将来2 4 0 0 ～2 5 0 0台の駐輪場が必要となるので、どこにどの位整備するか検討して

います。   
‐1  !



1 . 開催日時

2 . 会  場

3 . 出席者

4 . 配付資料

5 . 説明会内容

※建設省京浜工事事務所と共催

午後7 時～午後9時

(説明者 建設省京浜工事事務所 平野建設専門官)

→中核都市を大洪水による壊滅的な被害から守るため。
→堤防の高さの3 0倍の幅でゆるやかな勾配を持う堤防。
‐通常の土地利用が自由にでき、1従来の堤防法部を有効に活用。
→■体的なまちづくりがそきる。水と緑の潤いのある災害に強

いまちづくりができると区画整理と共同事業として行うと整

備費用の軽減ができる。

⑤スーパー堤防の整備を進めるための補償 ・ → ・移転費用 (再築 。仮住居) 等を補償します。

融資 。助成制度は             。低利な融資及び不動産取得税の特例措置が受けられます。
・国が地方公共団体 (市町村) への助成 。融資をします。

⑥スニパ丁堤防の整備コ頂 →現在は区画整理 !再開発事業と共同で行うこととしている。

②スーパー堤防の整備計画と事業の実施状況は■東京 。大阪の-5水系●河川で整備が進められている。多摩川

は河日から日野橋まで4 0 kmが対象。

(2汰丸地区のスーパー堤防事業の概要を資料で説明

○大丸北土地区画整理事業 (組合施行) との共同事業で実施し、平成4年に完成。~
 ※事例として参考に機会があれば見ていただきたい。

―   ビデオ 『スーパー堤防』を上映 (約 1 5分)

(3次野田地区の概要説明  (説明者 建設省京浜工事事務所 渡部係長)

①氏野口地区のスT パ=堤防施行エリヤ (図面で説明〉と流拠!三二都立え段高校グラウンド
延長→約 3 2 0 m , 幅→約 7 0 m 下流側 ・・・川崎市多摩区との境界近くの道路

②矢野口地区のスーパー堤防の盛上について (図面で説明)

,区画整理では2 0 cm、ス■パー堤防では2 血位。アカシヤ通りの高さまで盛上し、それから1/ 3 0の

勾配になるよう麻十し整備する。

③スーパT 堤防の効果  ・災害に強い街になる。  ・潤いのある街づくりができる。

④今後の予定        |  
‐

。事前調査 (地質調査, 測量, 物件調査, 意向把握, 詳細設計)

①地質調査 ・・・地盤の強さを測定し、地震や洪水に対して盛十しただけで耐えられるかどうかの基礎

資料とする。 ※今年度或いは来年度に実施   |

○測  量 ・・・今の地形や高さを把握して、設計の基礎資料とする6 ※今年度或いは来年度に実施

○物件調査 。・・区画整理のスケジユニルに沿って行う。   |

○意向把握 。, 。簡単なアンケT 卜を行いたい。ご協力をお願いしたい。

⑤整備方針 。工程

_  。1 0 0 m づつの3工区に分けて実施し、1年づつ着工したい。    
・

・T 般的な施行事例では、最初の移転から戻るまで3年かかる。
= 一= = = = 一 まちづくリイメージ模型の説明 〒= = 〒= ~ ~ 千

“贋問内容 量な質問

質問。① 1 0 0 五づち3区に分けてとは、縦割りの3区ということか。t      
i
      l

②概ね3年位というのは、スタートはどこか。        |

1   回答‐①一般的な話として、延長が3 0 0 品以上ありますので1 0 0 h づっ3工区に分けて整備す

るということです。 、            ‐           ャ
l  ②建物の移転から3年ということです。                 

!

質問 ,区画整理による補償の仕組みがあり、スニパー堤防の補償の仕組みもある場合はどうなのか。

回答→補償の交渉、補償金の算定も稲城市が行います。ス= パー堤防区域外の方と同じ補償内容と
‐ なります。|                              _

質問・反対が起きた場合、強制収用があるのか、お願いという形での事業推進になるのか。

回答→現時点ではお願いになります。皆さんの協力が無ければスーパー堤防は出来ない。

平成9年 1 0月3 1 日 (金)

稲城市立第二保育園 ホール

4 1名 (ス十パ‐堤防区域内対象者 1 3 7名)

① 『スーパー堤防事業の範囲図』、② 『スーパニ堤防のガイドブラク』

③ 『大丸地区のスT パニ堤防事業の概要』 (当日配布)

(1)スーパー堤防ガイドブックにより概要説明

①スーパー堤防はなぜ必要か 
‐

②スーパー堤防の構造 と高さは

③スニパニ堤防上の土地利用は

④スT パ丁堤防のまちづくりにおける特徴は



矢 野 口 駅 周 辺 土 地 区 画 整 理 事 業

平成 1 0年 8月 15 日

稲城市役所 都市建設部区画整理事業課

お  知  ら

N C ) 1 4   艦なo 4 2 - 3 7 8 - 2 1 1 1内線3 4 3

盛夏の候、皆様には益々ご清栄のこととお喜び申し上げます志また、矢野甲堺周辺土地区画整理事業t子対しま,
ては、平素よりご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。        ■   |  ‐      i

さて、5月9 日をもって任期満了となりました、土地区画整理審議会委員の改選を行いました。権利者の皆様に

は、その都度ご通知を致しましたが、今回あらためて、改選された審議委員をご報告させていただきます志| ‐  ―

また、平成 1 0年度の今後の予定等についてと、建設省と共同で行うスーパ■堤防事業の今後の予定にういてご

報告いたします。                                 i         l

土地区画整理審議会委員の選挙は所有権者委員・借地権者委員ともに立候補者が定数を超えないため、無投票当

選となりました。また、矢野口駅周辺地区の施行規程で定められた市長が選任する学識経験者委員2名についても
決定いたしましたc 任期はヽ平成1 0年5月1 0 日から平成 1 5年5月9 日までの51年Fn3です。

なお、改選後初めて開催されました今年度第 1回審議会において、会長に刈部行雄氏、会長代理には門内輝行氏
が選出されました。また、7月1 4 日に第2回審議会を開催し、換地設計案の要望書に対する処理方針、変更案に
ういてご意見をいただきました。     |    ‐           1 !         ‐ t

委員は次の方 で々す。

1. 宅地の所有者のうちから選挙された委員 (定数7人)        ‐ f            i

氏 名 住 所 備  考

望 月 計 男 東京都稲城市矢野田3 8 6 番地 再  任

七五三掛  弘 東京都稲城市矢野口3 7 5 0番地の8 " 新 十任

本 橋 作 夫 東京都稲城市矢野口3 0 5番地 再  任

原 田 紀 明 東京都稲城市矢野口1 1 3 9番地 再  任

田 中 昭 二 東京都稲城市矢野田4 4 0番地 新  任

高 i野 利 雄 東京都稲城市矢野口6 4 11番地 再  任

小 林 新 八 東京都稲城市平尾 1丁目2 5番地の8 再  任

2t 宅挫について借地権を有する者のうちから選挙された委員 (定数1人)i

氏 名 住 所 備  考

爾 藤 俊 一 東京都稲城市矢野口3 7 5 2 番地 新 1 任

3. 学識経験を有する者のうちから選出された委員 (定数2人)

氏 名 住 所 備  考

刈 部 行
!
雄 埼玉県朝霞市宮戸2丁目‐2番地2‐5号 再  任

P] 内 輝 イ子 東京都稲城市向陽台6丁目1番地 1号 再  任

※会 ‐長

※会長代理



前回
“
お知らせr N 0 3で報告した換地設計案に対する要望書にっいては( 7月1日現在で4 5通提出されてぉ

り、現在、要望事項の整理検討が終了し、要望事項に対する処理方針、変更案について審議会のご意見をいただき
ました。                「

今後は、提出された要望書について個別に対応を進めて、平成1 1年3月には関係権利者今換地設計のお知らせ
をする予定で現在作業を進めております。ど

《今年度及び1 1年度の事業の流れ》|

☆事業計画変更とは, ・ギ換地識説をする際、すべての宅地が公道に面するように設計をした結果、一部の道路に|
   ついて、位置の変更及び追加による新設等の必要が生じました。また、公園についをも

一部位置の変更がありました:
このように、事業認可時の凶血に対し、道路 ・公園等の位置の変更があうた場合等に、

_        縦覧行為も含めて行うものです。 (土地区画整理法第5 5条)

皓 轍 襲 防 3 0 h 健 防の高さの3 0倍津窟ゝ

(1) スニパー堤防事業区域内のb lj者に対しァンケT 卜調査を行います6
権利者及びスニパ=堤防事業区域内で事業を行うている方に対して、居住状況。事業状況及び移転に関する

考え方を把握し、仮移転に対する問題点等を検討することを目的に、アンケT 卜調査を行います。   _
お忙しぃ中大変恐縮ですがヽ アンケニト調査の趣旨をご理解の上ご協力いただきますようお康い致します。

※
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。予定期間
。
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12測量 ・地質調査を行います。 (実施は建設省京浜工事事務所)
スーパーニ堤防事業の整備に伴い、堤防の設計に必要な

基礎資料の収集の為、区域内の測量及び地質調査を行い
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8月 ～ 9丹!(予定)

担当者が訪問じ配布,由収致します。 (1週間程度を目途に記入をお願いします。)

ます。
・期間  9月 ん H l
・内容  ①測  量 。・

②地質調査・・

1年 3月 G わ
。現在の地形や高さを把握して
堤防の設計の基礎資料とする。

・地盤の強さを測定し、盛十T

事により洪水や地震に対して
安全な堤防とする為の基礎資
料とする。

大丸北地区のスーパ■堤防

高規格縫防 (スニパニ提防
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平成 1 1年 1月 2 8 日

稲城市役所 都市建設部区画整理事業課

6 0 4 2 - 3 7 8 ■2 1 1‐1 内線 3 4 3

矢 野 Eコ 駅 周 辺 十 地 区 画 馨 王軍 _ 業

の   お   矢 口  ら   せ

厳寒の候、皆様には益々ご清栄のこととお喜び申し上げまするまた、矢野口駅周辺土地区画整理事業に対しまし

ては、平素よりご理解とご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

今回の事業計画変更は、平成9年 1 1月2 6 日から1 2月5 日の間行った換地設計案の個別説明の際と、前回の

お知らせN 0 4でも掲載させていただきました内容のとおり、変更の手続を行うものです。

変更内容は、換地設計の作業によりすべての宅地が公道に面するようにしたことによりヽ 区画道路の追加及び一

部変更、公園 :緑地の位置、形状等を変更するものです。また、これらの変更に伴い資金計画の見直しを行い、あ

わせて事業施行期間を延伸するものです。

なお、この事業計画を定めるために、土地区画整理法第5 5条 (事業計画の決定及び変更) の規定にしたがって

次のとおり縦覧いたしまする

道 路 等 の 変 ― Cま下 言己の と お り で す

縦 覧 期 間   平成 1 1年 2月2 日 (火) ～2月 1 5 白 (月)  (土曜日、日曜日、祝日を含みます。)

縦 覧 時 間   午前 8時3 0分 ～ 午後5時0 0分

縦 覧 場所   稲城市役所 3階 区画整理事業課

意見書提出    縦覧した事業計画にういて、意見がある場合は平成1 1年2月 1 6 日から3月1 日までに、

東京都知事に意見書を提出することができます。 (土地区画整理法第5 5条 2項)

ロ

設 計 変 更 対 照 図

―
―
ミ

設 計 変 更 対 照 図 凡 例

― 設 計 変 更 前

闘 設 計 変 更 後
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